

## **Pressemitteilung Kreisverband Konstanz in Singen**

Konstanz, 19. April 2010

**Die Piraten des Kreisverbandes Konstanz treffen sich am Donnerstag, den 22.04.2010 ab 19:30 Uhr erstmals in Singen um auch dort einen Stammtisch einzurichten.**

Nach diversen Aktivitäten, die sich vor allem auf das Stadtgebiet Konstanz bezogen, werden sich die Piraten des Kreisverbandes Konstanz nun zu einem Stammtisch in Singen treffen.

Der erste Stammtisch wird am Donnerstag, den 22.04.2010 ab 19:30 Uhr in den Räumlichkeiten des Fördervereins Teestube in Singen e.V., Hauptstraße 12, 78224 Singen stattfinden.

Der Kreisverband Konstanz lädt alle Piraten und Interessierten herzlich dazu ein.

Bei diesem Stammtisch wird der Vorstand des Kreisverbandes Konstanz kurz über die aktuellen Themen berichten, Interessierte können sich über die Piratenpartei Deutschland informieren. Darüber hinaus ist das Ziel weitere Aktivitäten im Kreis Konstanz gemeinsam organisieren.

Da Piraten für die Basisdemokratie eintreten, können alle Anwesenden die politische Arbeit im Kreis Konstanz mitgestalten. Falls Bedarf besteht, werden weitere Stammtische in Stockach, Engen oder Radolfzell folgen.

### ***Aktuelles***

#### **Netzsperrn Diskussionsveranstaltung**

Piraten des Kreisverbands Konstanz werden am Samstag, den 24. April um 18:30 Uhr an der Diskussionsveranstaltung zum Thema Netzsperrn der Jusos Konstanz teilnehmen. Die Veranstaltung findet im Treffpunkt Petershausen statt. Mit dabei ist unter anderem Franziska Heine aus Berlin, die Initiatorin der "weltbekanntesten" Petition zum Zugangserschwerungsgesetz.

#### **Landesparteitag Baden-Württemberg in Tübingen**

Am vergangenen Wochenende fand der Landesparteitag der Piratenpartei Baden-Württemberg in Tübingen statt. Nach der Wahl des neuen Vorstands wurde ein großer Teil des Programms zur Landtagswahl 2011 verabschiedet.

Neben klassischen Piratenthemen wie der Forderung nach mehr Transparenz und einer stärkeren Bürgerbeteiligung präsentiert die Partei eine Reihe frischer Ideen für die Landespolitik. Bezeichnend war dabei die basisdemokratische Entwicklung des Programms, an der sich alle Interessierten beteiligen konnten. Auch vom Kreisverband Konstanz nahm eine Gruppe am Landesparteitag teil.



*Abbildung 1: Vorstand des Landesverbands beim Landesparteitag der Piratenpartei Baden-Württemberg in Tübingen am 18. April 2010*

### **Ansprechpartner für die Presse:**

Presseteam des Kreisverbands Konstanz der Piratenpartei  
pr@piraten-konstanz.de

### ***Piratenpartei Deutschland Kreisverband Konstanz***

Roland Baldenhofer, Vorsitzender, Roland.Baldenhofer@piraten-konstanz.de  
www.piraten-konstanz.de

## ***Piratenpartei Deutschland***

Die Themenbereiche der Piratenpartei Deutschland umfassen u.a. die Forderung nach einem transparenten Staat auch auf der kommunalen Ebene, direkte Demokratie, Freie Software in öffentlichen Einrichtungen, Achtung der Privatsphäre.

In Baden-Württemberg ist Konstanz eine der aktivsten Regionen. Dies hat unter anderem das gute Wahlergebnis der letzten Bundestagswahl in der Stadt Konstanz (3,6%) gezeigt.